

2021年4月1日
富士紡ホールディングス株式会社

医療従事者への衣料品寄贈について(第4報)

新型コロナウイルス感染症により亡くなられた方々のご冥福をお祈りいたしますとともに、罹患されました方々に心よりお見舞い申し上げます。また、感染が拡大する中、逼迫する医療最前線において、治療や感染予防に献身的に取り組まれている医療従事者の皆さまに対し、心から感謝と敬意を表します。

富士紡ホールディングス株式会社は、コロナ禍において過酷な医療現場で働く医療従事者の皆さまに対し、東京都、大阪府、福島県、神奈川県、熊本県の各医師会・コロナ対応担当窓口等を通じ、下記の通り追加支援を実施いたしました。不眠不休で新型コロナウイルス感染症患者の対応に当たられる医療従事者の皆さまの一助になれば幸いです。

当社グループでは、今後も新型コロナウイルス対策に向けて様々な支援を行ってまいりますとともに、引き続き社会と企業の持続可能な発展のため、ESG (Environment/環境・Society/社会・Governance/ガバナンス) に関する課題に積極的に対応してまいります。

記

支援物資：肌着（紳士、婦人）89,560枚【既支援分との合計113,810枚】

寄贈先：①東京都内の145施設【既寄贈先との合計146施設】
②大阪府内の1施設【既寄贈先との合計39施設】
③福島県内の22施設
④神奈川県内の1施設
⑤熊本県内の1施設

納品日：2021年3月16日、3月17日、3月19日、3月31日

以上